



Nouvelles de Saint-Paul

AVRIL 2025

Le Temps de Pâques

EDITO - *La Vie à la fin de la vie*

La vie a-t-elle une fin ? Y a-t-il une réalité qui met fin à la vie ? La vie peut-elle avoir une fin ? La mort est-elle la fin de la vie ? Ces questions existentielles ont toujours fait partie des réflexions des peuples, des cultures, des convictions, traditions et religions. Dans certaines traditions et pensées, la réincarnation est la doctrine par laquelle on répond à ces questions. Dans d'autres cultures et pensées on croit en la métempsychose pour affirmer que la mort n'est pas la fin. A travers ces différentes doctrines et philosophies, l'homme refuse de mourir, refuse d'être vaincu par une réalité. Jusqu'aujourd'hui le refus de la mort hante des esprits et pousse des scientifiques à réfléchir sur la durée de l'homme sur terre. De même à travers l'art, la musique et la littérature, l'homme affirme son immortalité alors que la mort est l'une des choses les plus concrètes dans notre existence. Elle arrive, met fin à notre existence et tout s'arrête.

Dans l'histoire du salut, dans les récits de la création, l'auteur déclare que Dieu crée l'homme à son image. En mathématique, on apprend que l'image d'une droite parallèle est une droite parallèle. Si Dieu qui est immortel et qui est la vie, auteur de la vie, crée l'homme à son image, l'homme devient de facto immortel, en lui Dieu met la vie pour qu'il devienne aussi donneur de vie. Voilà pourquoi l'homme devient parent. Dans la foi chrétienne la réalité qui vient consacrer et concrétiser ce que nous venons de relever est la mort et la résurrection du Christ qui est la victoire de la vie sur la mort. Pendant la fête de Pâques, en célébrant la résurrection du Christ, nous célébrons notre propre victoire sur la mort. Jésus est ressuscité pour que l'homme vive déjà heureux sur terre et fasse désormais de la mort, un passage à une autre vie.



Dieu qui crée, qui donne vie, est incréé et est donc source de la vie, il est la vie même puisque c'est lui qui donne vie. Si Dieu a mis en nous la vie, c'est pour que nous devenions des pèlerins de la vie, ceux qui en famille, au travail, dans les prisons, dans les camps de réfugiés redonnent aux autres l'envie de vivre, ceux qui à travers des petits gestes relèvent, font vivre et revivre. Soyons donc des porteuses et porteurs de la vie, des passeurs de la vie, des transmetteurs de vie.

Bonne fête de Pâques

Père Marius

Formation Chrétienne - La Résurrection

Pour ce mois nous allons balbutier sur la réalité de la résurrection qui est le socle de notre foi : Christ est ressuscité, il est vraiment ressuscité.

Qu'est-ce que la résurrection ?

Pour comprendre la résurrection il faut d'abord parler de la mort. Il faut mourir pour ressusciter. C'est ce que nous confessons dans le Credo lorsque nous disons « Crucifié pour nous sous Ponce Pilate, Il souffrit sa passion et fut mis au tombeau. Il ressuscita le troisième jour conformément aux Ecritures ». A partir de cette précision, on comprend le mystère de la résurrection qui vient d'un mot grec *anastasis* qui signifie « remontée des morts », « retour à la vie des morts » et du Latin *resurgere* qui veut dire « se relever ». Dans le mot résurrection il y a donc relèvement, élévation, sortie, passage d'un état à un autre.

Dans la Bible y a-t-il eu des résurrections en dehors de celle du Christ ?



L'ancien testament ne parle pas trop de la résurrection qui ne fait pas partie du noyau doctrinal du judaïsme. Dans les cinq premiers livres de la Bible, il n'est pas question de la doctrine de la résurrection. Il est surtout question de récompense terrestre et matérielle des justes. La mort est vue comme une condamnation, une fin. Les prophètes suivent le Pentateuque, ils ne développent pas un enseignement sur la résurrection. C'est dans le livre des Martyrs des Maccabées qu'apparaîtra une vision de l'au-delà, qui parle d'une vie après la mort. La doctrine de la résurrection

est rare dans l'ancien testament mais il y a des indices. C'est dans le nouveau testament que Jésus lui-même parle plusieurs fois de la résurrection. On trouve Jésus qui ressuscite Lazare, il fait lever la fille de Naïm, la fille de Jaïre, et dans les Actes des apôtres, ses disciples ressuscitent des morts. Dans le nouveau testament, nous avons des personnes qui reviennent à la vie, mais qui meurent après un temps, ce qui est différent de la résurrection du Christ, car le Christ ressuscite, monte au ciel et ne meurt plus.

Le Christ est-il vraiment mort ?

Pour comprendre la mort du Christ, il faut remonter à Noël. Le 25 décembre nous célébrons la nativité de l'enfant Jésus vrai Dieu et vrai homme. Le Christ Jésus, à l'instar de tous les hommes, naît, grandit, vit, souffre, connaît des moments de joie et meurt atrocement sur la croix. Les quatre évangélistes qui relatent la passion du Christ parlent clairement de sa mort. Jésus n'avait pas fait semblant de mourir, il n'était pas dans le coma. Parmi les évangélistes, Luc est un médecin qui sait ce que c'est que la mort d'un point de vue clinique et scientifique. D'un point de vue intellectuel il peut y avoir des débats sur cette question mais au niveau de notre foi qui est rationnelle nous croyons que Jésus est vraiment mort mais la mort n'a pas été victorieuse parce qu'il est vrai Dieu et vrai homme.

Pourquoi Dieu livre son propre fils, ou pourquoi le Christ qui est Dieu n'évite pas la mort ?



Notons que selon l'histoire du salut, la mort est entrée dans notre vie à cause du péché à partir de Genèse 3 et de Genèse 4. Autrement dit, c'est parce qu'il y a le péché, qu'il y a la mort qui découle du mal, sinon Dieu a créé l'homme sans le péché, sans le mal. Saint Paul affirme que le salaire du péché, c'est la mort. Le Christ meurt non pas à cause de ses péchés, puisque lui n'a pas commis de péché, mais il meurt parce qu'il porte sur lui nos péchés. Il est donc mort pour être solidaire des

hommes ses frères. C'est pourquoi la mort du Christ est un acte d'amour pour l'homme. C'est parce que le Christ nous aime qu'il s'abaisse jusqu'à prendre notre corps et s'abaisse jusqu'à mourir sur une croix pour que l'homme ne meure plus et ce n'est pas seulement pour l'homme, il est aussi mort pour toute la création qui elle aussi aspire au salut (Romain 8).

Quelle est la différence entre la résurrection et la réincarnation ?

La réincarnation est la doctrine selon laquelle, les âmes reviennent plusieurs fois à la vie à travers d'autres corps pour subir des purifications jusqu'à atteindre un niveau de la perfection. C'est un processus de survivance, l'âme s'incarne plusieurs fois dans des corps. Il existe plusieurs formes de réincarnation en fonction des cultures et des courants de pensée. Mais la résurrection est radicalement différente de la réincarnation. Dans la résurrection c'est toute la personne qui ressuscite avec son corps qui devient un corps glorieux. Dans la résurrection, on ne revient plus sur terre pour purifier des fautes. Quand dans le christianisme on parle de la résurrection, on parle de la vie céleste. Il y a aussi une différence au niveau du temps. La réincarnation se fonde sur un temps cyclique alors que la résurrection part d'un temps linéaire.

Qu'est-ce que la résurrection du Christ apporte à l'humanité ?



Par la résurrection, le Christ est vainqueur de la mort pour que l'homme ne meure plus, pour que l'homme n'ait plus peur de la mort. C'est la résurrection qui crée en nous l'espérance. La foi en la résurrection redonne de la dignité à l'homme, fait de l'homme un vainqueur.

Construisons notre mental, notre psychologie à partir de la résurrection parce qu'avec la mort et la résurrection du Christ, la vie triomphe de la mort. C'est pourquoi nous sommes invités à être des pèlerins d'espérance, des messagers de la vie, des anges

de la vie, ceux qui redonnent vie, ceux qui, par leur rire, leur sourire, encouragent les autres à vivre. La résurrection est un appel à se relever chaque fois que nous tombons. Notre vie est une perpétuelle mort et résurrection. Chaque jour nous mourons d'une manière ou d'une autre et nous ressuscitons. La résurrection du Christ montre que notre fin est en Dieu. Ayons donc un mental de ressuscité.

Où rencontrons-nous le Christ ressuscité aujourd'hui ?

Dans les évangiles, le Christ ressuscité donne rendez-vous à ses apôtres en Galilée. Aujourd'hui la Galilée où nous rencontrons le ressuscité c'est dans la Bible, dans les évangiles, dans la parole de Dieu, c'est là que le Christ nous parle. C'est aussi à la messe dans l'eucharistie que nous rencontrons le ressuscité parce qu'il est réellement présent dans la communion. Par ailleurs, le Christ nous le rencontrons en famille dans les frères et sœurs, dans les parents, nous le rencontrons dans les malades, dans les étrangers, dans les migrants, dans les collègues et dans tous ceux avec qui nous ne partageons pas le même croire, les mêmes convictions éthiques, politiques et religieuses. En tout homme nous rencontrons le Christ ressuscité parce qu'il nous a dit en Matthieu 25,40 que « chaque fois que nous l'avons fait à l'un de ses petits, c'est à lui que nous l'avons fait ».

Père Marius

20 Km de Bruxelles dimanche 25 mai : Demandes de parrainage

Chers amis de Saint-Paul,

Le 25 mai prochain, je participerai à nouveau aux **20 kms de Bruxelles**, pour la 15^{ème} fois, je pense.



Je courrai à nouveau sous les couleurs de l'ONG **WSM** (WereldSolidariteit - Solidarité Mondiale - We Social Movement), ONG de la Mutualité Chrétienne, de la CSC et du Mouvement Ouvrier Chrétien.

J'ai dû déclarer forfait in extremis en 2024 à cause d'une élongation de dernière minute et suis bien décidé à honorer cette année mes nombreux et merveilleux parrains et marraines de l'année dernière.

Je suis cependant à la recherche de nouveaux parrains et marraines et c'est pour cette raison que je me tourne vers vous. Les fonds récoltés cette année seront intégralement consacrés au personnel soignant des pays d'Afrique, d'Amérique du Sud et d'Asie où WSM est actif.

Vous pouvez verser le montant de votre parrainage sur le compte **BE41 8900 1404 3510** de WSM avec la mention **20km25 - Pierre Tonglet - Votre Numéro National**.

Si votre don atteint ou dépasse les 40 euros, WSM vous délivrera en 2026 une attestation fiscale en bonne et due forme.

Je vous remercie d'avance pour votre soutien, il me donnera des ailes !

Musicalement vôtre,

Pierre



Cher.e.s toutes et tous,

Nous sommes six (deux coureurs et quatre marcheurs) qui participerons le 25 mai prochain aux 20 km de Bruxelles en faveur du projet indien du Père Anil, soutenu depuis 2018 par notre paroisse.

Pour rappel, ce projet non confessionnel comprend une structure d'accueil maternel pour 90 enfants issus de familles pauvres à Narketpally dans l'état du Telangana en Inde du Sud, ainsi que le parrainage d'une petite cinquantaine de jeunes filles dont la scolarité primaire et secondaire est prise en charge. L'éducation de ces jeunes filles est ainsi garantie jusqu'à l'âge de 16 ans, évitant les mariages précoces dus à la trop grande pauvreté des familles. Si vous désirez soutenir notre équipe (et par conséquent le projet), merci de verser le montant de votre parrainage sur le compte de l'ASBL :

« Les amis du Père Anil ASBL » BE26 0689 3244 1829

communication « Don 20km + NN »

Tout don d'au moins 40€ dans l'année vous donne droit à une attestation fiscale. Dans ce cas, n'oubliez pas de nous communiquer aussi votre numéro national (NN).

Un très grand merci d'avance de nous aider à faire une différence dans la vie de ces jeunes grâce à ce projet qui nous tient particulièrement à cœur.

Veillez également noter que notre souper indien caritatif se tiendra cette année le vendredi 10 octobre prochain, à la salle Notre Dame, au Chenois, à Waterloo, comme les années précédentes.

Pierrette, Anne, Marie-Ghislaine, Peter, Hans et Jean-Jacques

<https://lesamisdupereanil.wixsite.com/anil>

Pour toute question e-mail : les.amis.du.pere.anil@gmail.com



VIE DANS L'EGLISE ET LE MONDE

La fête de Pâques

Le dimanche de Pâques, les chrétiens fêtent la résurrection du Christ comme point d'orgue de la semaine sainte. Fête mobile sur le calendrier, elle a lieu le dimanche qui suit la pleine lune de l'équinoxe de printemps du 21 mars.

Pour les chrétiens, la Résurrection de Jésus est la vérité culminante de leur foi en Jésus. Elle symbolise la victoire de la vie sur la mort et l'entrée pour tout chrétien dans une nouvelle ère. Les catholiques la célèbrent lors d'une messe. La recherche des œufs de Pâques en chocolat relève, elle, d'une tradition folklorique culturelle.

Pâques vient de l'hébreu « pesah » signifiant « passage » et qui a été traduit en grec « paskha » en latin « pascha ».

La Pâque juive (au singulier) commémore le passage du peuple hébreu à travers la mer, alors qu'il est poursuivi par l'armée du pharaon. Selon le père Yves Combeau, dans l'imaginaire biblique, la mer symbolise la mort. La Passion, la mort et la résurrection de Jésus se déroulent pendant la fête juive. Il fait alors son propre passage de la mort vers la vie.

L'ajout d'un « s » à la fin de Pâques sert donc à différencier la Pâque juive de celle chrétienne. Cette différence permet aussi d'évoquer les différents moments commémorés dans le christianisme, à ce moment de l'année : la Cène, la Passion, la mort du Christ puis sa résurrection.

Laurence

Difficile de vivre intensément la Semaine Sainte sans entendre et laisser résonner en nous le Psaume 21, ce Psaume qui commence par ces mots terribles : "Mon Dieu, mon Dieu, pourquoi m'as-tu abandonné?"

Dès le Dimanche des Rameaux, c'est ce Psaume que la liturgie nous invite à prier entre la lecture du Livre d'Isaïe et l'hymne christique de la Lettre de Paul aux Philippiens. Sans doute le récit de la Passion selon saint Luc qui suivra et celui de la Passion selon saint Jean que nous entendrons le Vendredi Saint ne nous font-ils pas entendre ce cri dans la bouche de Jésus, comme le récit de saint Mattheu, mais il n'en demeure pas moins emblématique de l'épreuve qui fut la sienne. Une épreuve que tant d'hommes et de femmes de tous âges vivent encore aujourd'hui.

Il y a quelques années, Christiane, inspirée par la lecture du "Ciel de la Kolyma" de la dissidente russe Evguenia Guinzbourg, couchait sur papier une superbe réécriture du Psaume 21.

Laissons-la nous toucher en plein coeur et portons dans notre prière toutes celles et tous ceux qui vivent aujourd'hui à l'heure de la Passion.

Pierre

Dieu, si tu existes, viens me sortir de là !

Je n'en peux plus de pleurer,
personne ne vient à mon aide!

J'ai demandé, supplié, écrit des dizaines de lettres, réclamé un
avocat,

personne ne m'entend, personne ne prend ma défense.

Tout le jour, dans la carrière, je travaille et je crève.

Certaines parmi les prisonnières m'espionnent et volent mon pain.

Les gardes nous rudoient et nous fouettent;
la nuit, sur ma paillasse crasseuse, la vermine me dévore
et m'enlève du sommeil le bienheureux oubli.
Tout le jour, j'en appelle à ta justice, en vain.
Es-tu du côté des méchants? Dieu, tu es un lâcheur !
Et pourtant, dans mon village, avec les miens, nous allions
à l'église. L'encens montait parmi les ors des chasubles.
Emerveillée, je te priais et te louais avec mes frères et sœurs.
Nous acclamions le Dieu qui sauve. Toujours tu as protégé les tiens.
C'est toi qui m'as fait naître, je ne t'ai rien demandé ! Alors,
qu'attends-tu pour me tirer d'ici ou me faire mourir !
Ici je ne suis rien, moins que rien.
J'ai perdu mon teint frais, des rides déjà me creusent. Mon corps
n'en peut plus des morsures du froid,
Mon ventre s'est tari du flux de vie.
Sans cesse les dragons femelles aboient leurs ordres
et nous traitent comme des larves.
Je n'ai plus de force, je n'ai plus d'espoir,
Je vais m'écrouler comme château de cartes.
Ma peau est crevassée et rougie
mes cheveux, jadis ma fierté, tombent par poignées;
n'as-tu pas dit: "pas un cheveu ne tombera sans ta permission?"
Mes entrailles se vident, minées par je ne sais quelle saleté de
virus. Mes mains sont devenues dures comme pierre.
Comment saurais-je encore caresser la joue de ma petite Natacha?
Comment résister à tant d'acharnement et de cruauté, tant
d'épreuves, tant de jours dans ce tombeau où je suis enterrée
vive?

J'ai envie de tout lâcher et de me laisser mourir.

Te voilà, espoir qui viens ranimer mon courage :
des lettres reçues hier m'ont touchée dans ma détresse ; là-bas,
des amis inconnus d'Amnesty luttent pour ma libération. C'est toi
qui les inspires... mon Dieu.

Oui, alors, c'est que tu existes, et que tu te soucies de moi.
O Seigneur, arrache-moi à cet enfer; rends-moi ma dignité perdue.
Donne-moi de pouvoir simplement un jour marcher librement vers la
mer et contempler le couchant.

Donne-moi de pouvoir m'appuyer à nouveau contre une épaule amie
et parler sans crainte à quelqu'un qui saura m'écouter.

Alors, je louerai ton nom chaque jour de ma vie

Mon Dieu, jusqu'à mon dernier souffle.

Pour toi, dans ma maison, j'allumerai une bougie,
pour me rappeler de tes bienfaits.

Béni sois-tu, Dieu, ami de l'homme et de la femme ;

Partout et toujours, je chanterai ton amour.

Christiane.

*Réécriture du psaume 21, le 31 mars 1998 Inspirée par la lecture
de «Le ciel de la Kolyma » de Evguenia Guinzbourg*

PREPARATION AUX BAPTÊMES

Paroisses Saint François d'Assise et Saint Paul

Lors d'une demande de baptême par une famille, deux rencontres s'imposent avant la célébration proprement dite.

- Le premier contact se fera verbalement et physiquement chez le Curé : Père Marius N'GUESSAN au 0492/100711, lequel remettra à la famille une fiche « demande de renseignements » à compléter et à remettre à la personne de référence
- Ensuite, la famille du (des) futur(s) baptisé(s), en vue d'une préparation complète à cette célébration devrait se présenter à la Paroisse de Saint François d'Assise, selon l'agenda ci-dessous (ceci concerne les deux Paroisses) :

le dimanche 4 mai 2025 à 14 heures :

pour les baptêmes programmés en juin et juillet 2025.

NB : Il n'y aura pas de baptême en août 2025.

- Les baptêmes à Saint François d'Assises sont tous célébrés le dimanche matin, durant la messe dominicale de 9H30. Tandis que les baptêmes à Saint Paul sont tous célébrés un samedi ou dimanche après la messe. On peut le célébrer à la messe.
- Personne de référence pour les préparations à l'église (les deux paroisses confondues) :

Mme Marie-Bernadette MAQUET au 0479/021970.

HORAIRE DES MESSES & agenda du mois d'AVRIL

Saint Paul

Lundi	11h	Messe célébrée par Père Jean
Mardi	19h	Messe suivie d'un temps d'adoration d' $\frac{1}{4}$ h
Jeudi	8h30	Messe suivie du chapelet
Samedi	19h	Messe
Dimanche	11h	Messe

Saint François

Mardi	15h	Messe à la résidence du Château Chenois (Maison de repos)
Jeudi	18h30	Messe
Samedi	18h	Messe
Dimanche	9h30	Messe
Mercredi 2 avril	20h00	dernière soirée carême à Saint Paul
Jeudi 3 avril	17h45 18h30	chemin de croix suivi de la messe à
Samedi 5 avril	10h00-12h00	adoration à Saint François

Toutes les jeunes familles sont invitées de 9h30 à 14h à la paroisse saint François pour une rencontre qui a pour thème : **Pèlerins d'espérance en famille**. Au programme **messe à 9h30**, échanges, repas familial et prière finale. Nous invitons toutes les jeunes familles à venir vivre ce temps de prière, de rencontre et de convivialité. La participation est gratuite. Contact : Carine : 0473946514 ; Alice : 0485100676. Cette messe tient lieu de messe des familles pour Saint François.

Mercredi 9 avril 20h00 dans notre église : **sacrement de réconciliation** en Unité pastorale pour les quatre paroisses de Waterloo.

Jeudi 10 avril 17h45 chemin de croix suivi de la messe à 18h30

Semaine Sainte :

Samedi 12 avril : Pas de messe à 18h00.

Dimanche 13 avril dimanche des Rameaux et de la Passion du Seigneur 9h30 messe

Mercredi Saint 16 avril : 19h00 Messe chrismale à Nivelles

Triduum pascal :

Jeudi Saint 17 avril : 20h00 célébration de la **Sainte Cène**, messe pour les deux paroisses à Saint Paul.

A la fin de la messe, chaque communauté fera son adoration dans sa paroisse. Au Chenois, **adoration du Saint Sacrement jusqu'à minuit**. (pour qu'il y ait toujours quelqu'un à toutes les heures de la nuit, veuillez-vous inscrire sur la feuille qui sera dans le fond de l'église).

Vendredi Saint 18 avril :

15h00 chemin de croix pour les deux paroisses à Saint François

20h00 : célébration de la passion à Saint François. Après la célébration, un chemin de croix sera organisé par un groupe suivant la tradition du Chenois pour ceux qui aimeraient poursuivre la méditation.

Samedi Saint 19 avril

19h00 : Veillée pascale à saint François

21h00 : veillée pascale à Saint Paul

Solennité de Pâques 20 avril : dimanche de la Résurrection. 11h messe



Samedi 26 avril 10h00-12h00 adoration à Saint Paul
18h00 messe

Dimanche 27 avril 2ème dimanche de Pâques ou de la Divine Miséricorde : 11h00 messe



Adoration mensuelle du Saint Sacrement

Un temps d'adoration silencieuse du Saint Sacrement a lieu de 10h00 à 12h00 alternativement dans les deux paroisses. C'est un moment de prière personnelle. Chacun vient à son rythme et à son heure. Une liste est ouverte à l'entrée de nos églises pour les inscriptions afin d'assurer une présence continue durant le temps de l'exposition du Saint Sacrement.

A partir de ce mois d'avril, l'adoration aura lieu chaque premier samedi du mois à Saint François et chaque dernier samedi du mois à Saint Paul

Vie paroissiale : Echos des activités paroissiales

Mercredi des cendres : célébration des deux paroisses saint Paul et saint François

Le mercredi 4 mars, les fidèles de saint Paul et ceux du Chenois se sont réunis dans l'église saint François pour entrer en Carême ensemble. Dans une église pleine, avec les jeunes, les enfants, les adultes et aînés, les deux paroisses ont vécu le rite de la cendre et ont concrétisé leur projet de faire Eglise ensemble.

Jeudi 13 Mars : Rencontre des aînés du Chenois

Le jeudi 13 mars le groupe des aînés et des visiteurs des malades de la paroisse saint Paul ouvert à tout le Chenois a vécu un moment de convivialité. D'abord, à 14h30, il y a eu la célébration communautaire de la réconciliation dans l'église suivie d'un partage fraternel dans la salle Notre Dame, avec du café, du thé bien accompagné.

Dimanche 16 Mars : Messe des jeunes et temps de pardon pour les enfants de 1 ère communion.

Le dimanche 16 mars à la paroisse saint Paul, les jeunes de nos paroisses se sont retrouvés pour vivre un moment fort autour du thème de l'année, les olympiades du cœur, surtout présenter Jésus comme coach en ce deuxième dimanche du carême. Après des échanges entre 9h30 et 10h30, il y a eu la messe avec toute la communauté. Ce même dimanche, les enfants de la catéchèse de nos deux paroisses, au nombre de 12, qui se préparent à leur communion, ont vécu leur moment de réconciliation et reçu chacun une croix des mains de jeunes au cours de la messe.

Dates à marquer dans nos agendas

Dimanche 27 avril à 11h : éveil à la foi à Saint Paul: Réception du Notre Père (Pater).

Dimanche 27 avril : après la messe, l'ASBL belge Yaobou Biya, qui construit un dispensaire dans le village de notre curé Père Marius, présentera un marché ivoirien et de l'Afrique de l'Ouest. Les achats permettront de faire partir un conteneur de médicaments et d'appareils sanitaires pour l'ouverture du dispensaire.

Jeudi 1er mai : un pèlerinage sera organisé au Carmel (Adresse : Drève du Carmel 24, 1410 Waterloo, Belgique) pour les paroisses de Saint Paul et de Saint François. Invitez vos familles, amis et connaissances.

Au Programme :

5h45 : Rassemblement dans la cour de l'église saint Paul

5h50 : Marche silencieuse et méditative

7h30 : Messe avec les sœurs



Sont entrés dans la Maison du Père...

Ce 06/03/2025, M. MARDAGA Roger, né le
09/02/1937

Ce 07/03/2025 Mme SCHAFFER Ingeborg, née le
26/10/1939

Equipe des prêtres à Saint Paul

Curé :

Père Marius 0492/10.07.11 nquessan.nquessanmh@gmail.com

Prêtre bénévole

Père Jean DE WULF jeandewulf32@gmail.com

Secrétariat : 02/354.02.99

Permanences Claire Van Brussel : **Mercredis de 9h à 12h**

N'hésitez pas à appeler **Père Marius** au n° **0492/10.07.11**

paroissestpaul.waterloo@gmail.com

Pour les demandes de messe et intentions : 15 euros à verser au compte ci-dessous. Contactez le secrétariat ou Père Marius pour plus d'informations.

Compte financier BE 06-0682-0436-8822

Membres actuels de l'EAP :

Père Marius Hervé, Bruno CHARPENTIER, Carlos Gustavo MARTINEZ PEREDO, René LEONARD, Serge MBALA, Claire VAN BRUSSEL, Olivier VAN FRAEYENHOVEN, Yves VERSCHUEREN